

尾張旭市教育委員会

(令和2年10月)

定例会会議録

尾張旭市教育委員会

尾張旭市教育委員会（10月）定例会会議録

1 日 時 令和2年10月14日（水）午後2時00分

2 場 所 市役所3階 講堂（2）

3 出席者 教育長 河村 晋  
委員 山本 真依子  
委員 堀祐子  
委員 伊藤智成  
委員 松尾功

4 出席職員 教育部長 三浦 明  
教育部次長兼文化スポーツ課長 加藤 博英  
管理指導主事 川本 幸則  
教育行政課長 田島 祥三  
学校給食センター所長 松原 友雄  
生涯学習課長 坂田 みどり  
図書館長 三浦 明美  
指導主事 二村 尚文  
教育行政課長補佐 加藤 貴之  
教育行政課主査 伊藤 維希

5 傍聴者 2名

6 会議に付した事件

第20号議案 令和3年度尾張旭市教職員定期人事異動方針について

	開　会　　午後2時00分
教　育　長	<p>本日の出席者は5名です。定足数に達しておりますので、ただいまから10月定例教育委員会を開催します。</p> <p>今回は委員の変更があり、9月末で退任された大岩委員に替わり、松尾委員が就任をされました。よろしくお願ひいたします。</p> <p>台風14号が先週末に影響したわけですが、いつもより発生は少ないようです。</p> <p>この地方には、それほど影響がなかったわけですが、こうした台風による被害については、想定外にならないよう、しっかりと事前対応をしていかなければなりません。</p> <p>さて、小学校の運動会は例年とは異なり、10月2日金曜日の平日に開催されました。今年は来賓を迎えることなく、保護者についても最低限の見学となるような工夫をして実施されました。いつもであれば熱中症にも注意しての開催ですが、天候にも恵まれ清々しいなか予定通り開催することができました。</p> <p>当日、運動会を一部の学校で見させていただきましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で様々な学校行事が中止、内容の変更があったものの、それぞれに様々な工夫の中での開催でした。子どもたちの取り組んでいる姿に例年以上の気持ちが伝わってきました。できる喜び、開催できた喜びが、子どもたちの演技に現れたことでしょう。とても感動しました。</p> <p>また、市民祭については、昨年は台風19号の影響もあり中止となり、今年度も新型コロナの影響で中止となり、小学校の金管バンドは発表のない状況が続き、子供たちにとっても保護者にとっても寂しい限りです。来年度は是非開催できるように祈っています。</p> <p>それでは、議事に入ります前に、10月1日付で教育委員に就任されました松尾委員からごあいさつをいただきたいと存じますので、よろ</p>

	しくお願いします。
	(松尾委員挨拶)
	次に教育委員会事務局より順番に自己紹介をお願いします。
	(事務局自己紹介)
	それでは続いて私からの報告をさせていただきます。本日の報告は1件です。
	(資料に基づき説明)
	・令和2年度第3回尾張部都市教育長会議
	それでは次第の2「前回会議録の承認について」に入ります。各委員は、9月定例会会議録について、訂正等がありましたらお願ひします。
	(無しの声)
	無いようですので、9月定例会会議録は原案どおり承認します。会議録承認の署名を行う委員は山本委員を指名しますので、後ほどお願ひします。
	次に、次第の3報告に入ります。事務局から報告をお願いします。
管理指導主事	(資料に基づき説明)
	・10月校長会議等について
教 育 長	ただいまの報告に対しまして、質問はございませんか。
教 育 長	一部の報道によると、全国的に新型コロナウイルス感染症を理由として不登校や学校に行かない子供が16%程度とのことですが、尾張旭市の不登校の児童生徒の状況は例年と比べていかがですか。
管理指導主事	不登校については近年増加傾向にあり、今年度も増加傾向にあります が、新型コロナウイルス感染症との関係については検証しておりません。 ただ、キャンプや修学旅行について中学校の不参加は1%程度で、小学校も新型コロナウイルス感染症を理由に欠席する児童についてほぼ聞いておりませんので、大きく新型コロナウイルス感染症が影響しているとは考えておりません。
教 育 長	本市では世間で言われているよりは影響が少ないようです。不登校に

	ついては、市で100人を超える数字が上がっており、数字だけ見ると
	多く感じますが、様々な要因が考えられるため、子供達の居場所づくりについて考えながら、早期発見できるよう進めていきたいと思います。
教育長	他に質問はございませんか。
	(無しの声)
	無いようですので、次の報告をお願いします。
教育行政課長	(資料に基づき説明)
	・後援・推薦行事について
	・教育長職務代理者の指名について
教育長	ただいまの報告に対しまして、質問はございませんか。
堀委員	19番の清流王国郡上・冬休みこどもキャンプについてですが、12月24日から1月11日までとのことですが、期間内に日にちを分けて行われるのですか。
教育行政課長	期間内に2泊3日で行われます。
教育長	期間内に何回があるということになります。
堀委員	何人程度参加されますか。
教育行政課長	令和元年度は602人の参加があった旨報告を受けています。
教育長	他に質問はございませんか。
	(無しの声)
	無いようですので、次に次第の4、付議事件に入ります。
	はじめに「第20号議案 令和3年度尾張旭市教職員定期人事異動方針について」審議します。
管理指導主事	(資料に基づき説明)
	・第20号議案 令和3年度尾張旭市教職員定期人事異動方針について
教育長	ただいま説明がありましたが、これに対してご意見、ご質問等がありましたらお願いします。
伊藤委員	1(4)に校長の意見を尊重するとありますが、実際のところどの程度配慮されますか。

管理指導主事	校長と面談を行い、状況を聞いて判断しております。
教育長	<p>各校で異動希望を集約していただいている。ただし、任命権は愛知県教育委員会にあるため、市から県に内申という形で申し出る形になります。各校長からは教員本人の意見のみでなく、年齢構成等の偏りを見た上での希望が出てきます。面談で話を聞き最大限尊重しながら判断しますが、年数の制限等は基本的に守ることとしており、1年での異動は特段のことがない限りありません。また、市内の教職員は非常勤も含めて450名程度の教員がおりますので、全ての希望を叶えるのは難しい状況です。一方、子供を相手にする仕事ですので、教職員が生き生きと仕事ができるようにしていきたいと思います。</p> <p>その他、近年は年齢構成として中堅の年齢が少なくなっています。12校それぞれに管理職が必要になりますので、若くして校長、教頭になる場合もあり、現場としては辛い部分もあるかもしれません、調整が困難な状況です。</p>
教育長	<p>他にご意見、ご質問等はございませんか。</p> <p>(無しの声)</p> <p>無いようですので、「第20号議案 令和3年度尾張旭市教職員定期人事異動方針について」は原案どおり可決してよろしいですか。</p> <p>(全員異議なく原案どおり可決)</p> <p>次に、次第の5、その他に入ります。事務局から説明をお願いいたします。</p>
教育行政課長	(次回定例会日程について説明)
教育長	それでは、これをもちまして、10月定例教育委員会を閉会いたします。
閉会	午後2時39分
	教育長 <u>河村晋</u>

No.5

